
Vorstellung Mediband 


Wir haben nun zu Beginn des Semesters uns als Band gefunden.

Die Mitglieder sind zum Großteil Mediziner.

Musikalisch sind wir noch sehr offen, werden uns aber wohl nicht in eine einzige Musikrichtung 
entwicklen.

Zunächst spielen wir nun auf dem Medifasching.

In der Zukunft würden wir uns freuen auch für jeweilige Projekte andere Instrumente, je nachdem 
was benötigt wird aufzunehmen.

Wenn es möglich ist spielen wir auch gerne gewünschte Musik auf verschiedenen Fachschafts- 
Veranstaltungen.



